
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
拡大理事会

開催日時 令和5年7月21日（金）　19時00分～20時45分
開催場所 web
出席者 理事、監事、各部長、委員長
欠席者
記録者 中川
議題１ 今年度以降の会の方向性について
【内容】
間瀬会長

士会事業の目的

理事担当一覧、監事

会長　間瀬

副会長　小森、木澤、小山

事務局長　山本

監事鮫島、岩井

事務局担当　木澤、山口（以上常務理事）、中川、正木、永嶋

学術局　成田、岩田（以上常務理事）、熊谷、藤、中谷

社会局　小森、伊藤（以上常務理事）、水田、井貫、桑山

支部運営審議会　小山（以上常務理事）、樋笠、有吉、水田

学会運営審議会　岩田（以上常務理事）、熊谷、中谷

後で組織図を出します。

目標

会員の生活を守るための事業

　マルチモビディティ患者に対するリハビリ人材の養成事業実施　など。

　会員周知　ＩＣＴ／ＤＸの推進

　　　広報部の人員補充、広報機能強化、ＨＰの充実、デジタル人材の育成、アーカイブサイト補完

　　学校保健の推進　

　　　活動継続と支援体制の検討、担当部署の設置、各部との連携、市町教育委員会へのアプローチ

資質の向上

　　登録理学療法士取得の促進・補充プログラムの検討　

　　　　　幅広い研修プログラムの講師、開催方法の充実、アーカイブの充実

認定・専門理学療法士の取得の促進

　　　県内教育機関の増加、境域機関運営の支援

将来の臨床実習指導者講習会あり方の検討

　　　臨床実習講習部が開催主体となる臨床実習指導者講習会の実施、世話人ブラッシュアップ研修
会の検討・実施、将来の講習会のあり方の検討。

地域リハ。予防感染の研修の充実

　　　健康増進部の自主事業の企画支援。健康増進部と保健福祉部の共催で

女性活躍の推進

今後の目標・活動内容の明確化、小サークルの実施。

事務局機能の充実

審議・報告事項の整理・方法検討。

　議事録の充実

　士会事業。予算の検討



　財務審議会の設置

　予算再配分の実施　予算再編

　5年間の各部予算の分析

支部活動

休会者が増えている。休会者を抑制する動きをしないといけない。全国的である。

最終的な目標

会員の処遇を改善する。

理学療法の発展に寄与する。

県民の健康長寿に寄与する。

意見を積極的にもらいたいと思っている。

未来の士会を考える(仮称）

出来るだけ多くの会員の声を反映したい。代議員が機能していないというのが我々の認識。

キックオフとして、10人くらいの代議員を集めてディスカッションをしようと思っている。

３回くらいで、なにか提案できるものがあればと思う。

質疑

自分の部はどの先生が担当するか決めっていますか？

→大まかには決まっているのですが、まだ流動的な部分が残っている。決定するのは8月になる。

議題２ アーカイブサイト補完プロジェクト

【内容】

アーカイブサイト掲載率　28.3%

動画掲載を増やし会員サービスの向上を目指す。

　掲載期間の延長と開催日時の調整が必要。

　意義の再認識、動画編集できる人材を増やす。

　

今後の取り組み　今年度　投稿数・期間増加のお願い。

　　　　　　　　次年度　アーカイブ専用研修会の企画・検討

　　　　　　　　　　　　　アーカイブ承諾行使への報酬の検討

　　　　　　　　　将来に向けて　アーカイブ市長による生涯学習ポイントの検討

　　　　　　　　　　　　　　　　アーカイブ動画編集スキルの支援

何人かの講師にアーカイブの可否をグーグルで回答してもらっている。回答は執行部に行っているが
、その回答を部にも返す手段を考える。

議題３ ホームページの更新について

【内容】

デジタル支援部

ホームページを更新しております。

御意見があればよろしくお願いいたします。

ラインワークスでホームページのグループを作って意見を載せてもらいたいと思う。

議題４ その他、報告



議事録要領に沿って議事録の作成をお願いします。

次回の予定 日時：通常理事会8月18日
日時・場所 場所：web
今後の予定



　　　　　　　　



　　　　




